

Ha proseguido el avance hacia Castellón de la Plana ocupándose el Castillo de Chivert

También se han ocupado otras posiciones cerca de Cuevas de Vinroma y Albocacer

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. — Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 22 de Abril de 1938. El Cuerpo de Ejército de Galicia ha seguido su progresión hacia el Sur, habiendo ocupado el Castillo de Chivert y otras importantes posiciones próximas a Cuevas de Vinroma y Albocacer. Fueron rechazados algunos contraataques del enemigo que ha sufrido durísimo castigo, habiendo dejado en nuestro poder cuarenta y dos armas automáticas, muchos fusiles y municiones, más de un centenar de muertos, doscientos siete prisioneros y heridos en gran cantidad, que están siendo recogidos por nuestras tropas. Además, se han inutilizado tres tanques rusos.

En el frente de Granada se ha hecho una pequeña rectificación a vanguardia de nuestra línea.

Salamanca, 22 de Abril de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno. — Rubricado.



EL QUIRINAL, PALACIO REAL EN ROMA

El Gobierno nacional se reúne bajo la presidencia

DEL CAUDILLO

Se aprobó la Ley de Prensa. — Nombramientos de Gobernadores civiles. — Pensiones a las familias de los militares muertos heroicamente en el cautiverio. — Otros importantes decretos

Burgos, 22. — El Consejo de Ministros que se reunió ayer a las cinco de la tarde terminó a las once de la noche. A la salida el ministro del Interior se fíor Serrano Suñer facilitó a los

periodistas la referencia verbal. En primer lugar destacó los actos celebrados en toda la España Nacional con motivo del aniversario de la Unificación poniendo de relieve el entusiasmo que ha existido en todas partes, especialmente en Zaragoza que dió una muestra al Caudillo de su adhesión y fe inquebrantable.

A continuación dió una nota de los decretos aprobados en el Consejo, que son los siguientes:

Uno de los vicepresidentes sobre administración de divisas y comercio exterior; otro concediendo un crédito para Marruecos y Colonias. Concediendo una subvención reintegrable para las necesidades del Protectorado; otro nombrando Jefe de Política Exterior a don Luis VI dal Saurá.

En el Ministerio de Justicia; dando normas para la tramitación de indultos; nombrando vocal de la Comisión de Coordinación a don Ignacio de Casco Romero y Secretario de la misma a don Pedro Aparategui; nombrando presidente de Sala de la Audiencia de Zaragoza a don Mariano Miguel Rodríguez.

Del Ministerio de Defensa Nacional; nombrando vocal de la Junta Superior del Ejército, al Jefe del Aire, General Alfredo

Kindelán; constituyendo el Consejo Superior de la Armada; con cediendo pensiones extraordinarias a las familias de los militares muertos heroicamente en el cautiverio.

Del Ministerio de Organización y Acción Sindical; dando normas generales sobre la sindicación nacional; derogando la disposición de Febrero de 1936 sobre readmisión de los represaliados políticos.

Del Ministerio del Interior; aprobando la Ley de Prensa; nombrando Jefe nacional de las regiones desvastadas a don Joaquín Benjumea; nombrando Gobernador civil de Segovia a don Enrique Rodríguez Lafuente; de Zaragoza a don Federico Planas Tobar; de Orense a don Luis Viñamarta; concediendo un crédito para obras de reconstrucción en la ciudad de Oviedo.

El ministro de Hacienda informó sobre un proyecto relativo al pago de intereses de la Deuda.

NEVA REUNION DEL GOBIERNO NACIONAL

Burgos, 22. — El Consejo de Ministros celebrado ayer tiene hoy una continuación.

A las 9 de la mañana y bajo la Presidencia del Caudillo han quedado reunidos los titulares de los distintos departamentos ministeriales.

SIETE MIL PRESOS DE LAS CARCELES DE BARCELONA SE SUBLEVAN CONTRA SUS GUARDIANES

Londres, 22. — El diario laborista "Daily Herald" informa que en Barcelona se ha registra

Nuestras tropas rescatan 18 millones de pesetas en oro y plata que habían robado los rojos

Vinaroz, 22. — En las últimas operaciones realizadas por nuestras tropas se ha rescatado un camión que contenía 18 millones de pesetas en oro y plata, robados por los marxistas y también varios cuadros de pintores famosos que tenían preparados y embalsados los rojos para enlazarlos a Francia.

También se han cogido seis camiones llenos de naranjas; 14 auto-camiones franceses; 4 tanques franceses y cuatro piezas anti-aéreas. Además numerosas barcas de pesca, a las que les habían bautizado los marxistas con nombres soviéticos, como "Stalin", "Lenin", etc.

UN CURSO PARA EXTRANJEROS EN SANTANDER

Santander, 22. — Organización por el ministerio de Educación Nacional el día 1 de julio comenzará un curso para extranjeros, que terminará el día 25 de agosto.

El curso será presidido por don Miguel Artigas, presidente de la Real Academia Española y serán conferenciantes prestigiosas personalidades españolas.

SIGUE LA DESCARADA AYUDA DEL FRENTE POPULAR A LOS ROJOS

París, 22. — Continúa la ayuda del frente popular francés a los rojos españoles con el mismo descazo que antes. Las organizaciones marxistas francesas han invitado al público a presenciar la salida de un convoy de camiones que se dirige a Cataluña con 900 toneladas de víveres y material de guerra.

trado una sublevación sangrienta de 7.000 presos que tenían en los rojos en las cárceles de la ciudad condal, los cuales se habían procurado armas. En el último minuto el Gobierno rojo tuvo una confidencia de lo que se tramaba por un traidor y envió grandes contingentes de tropas internacionales para sofocarlo.

Después de una lucha terrible en la que ha habido numerosos muertos y heridos los presos fueron rechazados a sus celdas y desarmados por los internacionales.

Tres regimientos de la Rusia blanca se han sublevado contra Stalin

El dictador rojo ha dado órdenes de reprimir la sublevación a sangre y fuego

Varsovia, 22. — Se reciben noticias de la Rusia blanca dando cuenta de que se ha producido una sublevación contra Stalin. Primeramente se sublevó un regimiento de batallas anti-aéreas, extendiéndose luego la sublevación a otros dos de Infantería.

Los informes que se reciben acusan que la situación es gravísima y que Stalin ha dado orden de reprimir a sangre y fuego la sublevación.

Los periódicos polacos subrayan que la mayor parte del pueblo de la Rusia blanca se halla al lado del Ejército sublevado.

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

HABLO EL CAUDILLO

Nuestra posición ante el mundo

Las palabras recias y serenas del Caudillo han dejado una huella profunda en todos los españoles, porque no solo destaca en sus frases la labor constructiva, sino que también, sobre todo, la seguridad de sus palabras y la fe de un hombre que confía en sí mismo y que por ello no conoce un momento de vacilación.

El discurso del Caudillo se presta a muchos comentarios. Cada una de sus afirmaciones puede sugerir los más variados. Hoy solo nos ocuparemos de sus palabras en cuanto a nuestra política internacional. A este respecto el Caudillo dijo:

"No abrigamos sentimientos de enemistad hacia otras naciones. Luchamos solo por nuestra civilización, nuestra independencia y nuestra grandeza".

No se puede decir en menos palabras que España no tiene otros deseos para el futuro que vivir en paz, guardando, naturalmente, sus derechos y su honor.

Antes también lo había dicho el Caudillo. España ansía la paz para el futuro y necesita de ella para reconstruir su riqueza destruida por la guerra y encauzar su resurgimiento.

Esta es la verdad que pueden comprender todos los espíritus nobles. Sin embargo insiste el Caudillo, porque es evidente que hay gentes a sueldo del Komintern que nos presentan como un peligro para otros países. Esta táctica de la Prensa izquierdista de Europa, no por vieja y engañosa, deja de captar adeptos. Diciendo que seremos un peligro para la paz forman simpatías para la horda roja de gentes que de otra forma estarían con nosotros. El Caudillo acaba de afirmar que no abrigamos sentimientos de enemistad para nadie y como aun se sigue haciendo esa campaña a que nos referimos, Franco se cree en el caso de advertir a los que ayudan a los rojos el peligro que ello supone para nuestras relaciones en el futuro. "Sepánelo quienes ayudan a nuestros adversarios -- dijo Franco -- que con ello solo pueden conseguir prolongar muy poco la guerra, a aquel precio tan caro de nuestra sangre y queden con ello advertidos que cada paso que den en este camino es un obstáculo que levantan en el de nuestras buenas relaciones futuras".

El argumento del Caudillo es de una claridad meridiana. España desea la paz, pero si se comercia con la mentira del peligro de nuestra victoria, España dice al mundo: Primero: Solo luchamos por nuestra civilización, nuestra independencia y nuestra grandeza; y segundo, que esa mentira del supuesto peligro que supone nuestra victoria, mediante la cual se ayuda a los rojos consiguiendo que se derrame una sangre que no es nada para los extranjeros que la miran como cosa ajena pero que significa mucho para nosotros, porque para nosotros es cosa propia, será un obstáculo para futuras relaciones.

Es de suponer que estas frases del Caudillo causarán en ciertos medios internacionales el efecto que es de esperar; porque hasta los pueblos que ayudan a los rojos y les envían aviones, cañones u hombres, saben de nuestras victorias.

Nadie en menos palabras puede hablar con mayor claridad y exponer nuestros deseos en el aspecto internacional. Las palabras de Franco son las que están en el corazón de todos los españoles. Es de esperar que den fruto, pero si los enemigos de España siguen apoyando a los rojos, lo hacen a sabiendas de que es un obstáculo que levantan en nuestras futuras relaciones.

EL CAUDILLO PRESIDENTE DE HONOR DE LA COMISION ORGANIZADORA DE LOS ACTOS CONMEMORATIVOS DE LA VENIDA DE LA VIRGEN DEL PILAR A ZARAGOZA

Burgos, 22. — Se reciben noticias de Zaragoza dando cuenta de la gran satisfacción que ha producido en la capital aragonesa la aceptación por parte del Caudillo de la Presidencia de Honor de la Comisión que organiza los actos que se han de celebrar con motivo del centenario de la venida de la Virgen del Pilar a Zaragoza.

Todo objeto de metal que poseas, que no sea de verdadero valor artístico, tiene hoy un dueño: ESPAÑA. Restítúelo, entregándolo a la REQUISITA DE CHATARRA.

Crónica de la situación militar

¡A 45 kilómetros de Castellón!

NUESTRO FRENTE INCOMOVIBLE

Salamanca, 22. — Nuestro frente catalán es de una enorme solidez; está defendido por los grandes fosos naturales que son los ríos. Al Norte, tiene el Noguerá Pallaresa que recoge las abundantes aguas de la vertiente pirenaica y forma sus prodigiosos saltos hidroeléctricos; después nuestra línea se apoya en el Segre, uno de los mayores afluentes del Ebro, y finalmente, este río se encarga de defender nuestro frente catalán, hasta el Mediterráneo. Nuestra línea es, por tanto, inmovilizable; pero aumenta su fortaleza el que nuestro enemigo solo pone en ejercicio una táctica defensiva de voladuras de puentes y retardar nuestro avance, lo que indica una renuncia táctica al contraataque; así es que los cauces de los ríos alejan todo peligro de sorpresa, por parte de un Ejército sin iniciativa.

NEVAS CONQUISTAS EN EL LITORAL

Nuestros soldados continúan su constante progresión hacia Castellón. Por el Norte de este sector, el río Ebro garantiza nuestras posiciones. Desde Tortosa a su desembocadura la anchura del Ebro no baja de trescientos metros; los puentes de Tortosa y Amposta han sido dinamitados por los marxistas. Y mientras en la parte Norte no hay que temer hacia el Sur por el avance de las tropas, ayer noche, en las proximidades de Alcalá de Chivert; sigue crecien

do en conquistas de diez kilómetros claros nuestro litoral mediterráneo y debemos hacer constar que nuestras avanzadillas se encuentran ya a unos 45 kilómetros de Castellón.

TAMBIEN EN EL FRENTE DE MADRID

En el frente madrileño, parece ser que se están sucediendo algo más que las acostumbradas escaramuzas y ligeros tiroteos de costumbre. Anteayer, nuestras tropas, en el sector del Parque del Oeste, mejoraron sus líneas, después de un victorioso contraataque. Ayer hacia el Sur, se logró conquistar una importante posición en el barrio de Usera. Dada la estabilidad de este frente; y sus grandes fortificaciones, éstas adquieren, en estos momentos, un extraordinario valor.

EMPIEZAN A SENTIR EL CORTAJE

A raíz de ser partida en dos pedazos la España marxista los rojos se dedicaron a levantar una propaganda, que neutralizase la trascendencia de esta división. Se dijo por Negrín y por Mija que la comunicación sería momentánea; pero ya se van convenciendo de que la herida, en vez de cerrarse, se abre cada vez, con síntomas mortales. Ya no se venden en Barcelona los periódicos de Madrid, ni vice-versa. Los lazos de unión están limitados a la radio y correo aéreo, todavía sin organizar. Madrid se encuentra aislado del extranjero; todo es interrumpido entre Catalu-

ña y la zona roja de la capital.

Antes, cuando nuestro Ejército iniciaba sus ofensivas, siempre se cursaban órdenes y se enviaban refuerzos del Sur a Zaragoza y de Cataluña al Sur; ahora es imposible. El intercambio de víveres con la zona hambrienta tampoco puede ya efectuarse y las comunicaciones marítimas suponemos no se interrumpirán, puesto que nuestro Ejército se ha establecido en el Mediterráneo. El Gobierno de Barcelona empieza a sentir el corte y advierte con pánico de la pequeña cortadura de los primeros días ha aadelido tal magnitud de boquete que el deshucio de la España roja lo dictaminará un estudio de Medicina de primer año.

Otra infamia de los rojos

Se retira la U.R.S.S. de la Sociedad de Naciones

París, 22. — Los periódicos parisinos de la mañana anuncian que se da por seguro que el Gobierno soviético está estudiando su retirada de la Sociedad de Naciones.

El pacto anglo-italiano y la inclinación de las conversaciones italo-francesas han sido un duro golpe para la diplomacia soviética.

También informan los periódicos franceses que han sido llamados a Moscú los embajadores rusos en Londres y París y el encargado de Negocios en Checoslovaquia. En los círculos políticos se dice a este propósito que la conclusión del acuerdo anglo-italiano y la derrota de los rojos españoles ha exasperado a Stalin contra Litvinoff.

EL CUERPO DE INGENIEROS DE SEVILLA ASISTE A UNA MISA DE REQUIEM POR SUS CAIDOS

Sevilla, 22. — En la iglesia parroquial del Sagrario el cuerpo de Ingenieros ha celebrado esta mañana una solemne misa de requiem por los Caídos del cuerpo, con motivo del 83 aniversario de la fundación del mismo. Asistieron los inspectores señores Medina e Hidaigo y todo el personal franco de servicio.

TRATAN DE CREAR UN AMBIENTE DE INQUIETUD EN FRANCIA, CON MENDACES NOTICIAS

En el constante empleo de armas que jamás se usaron, excluidas, por su propia vileza, en la dialéctica política y diplomática de cualquier pueblo responsable, los rojos vuelven a usar de la impostura, para asegurar que el control del frente norte, correspondiente a la frontera francesa, está sometido a la dirección de generales alemanes.

Semejante imputación ha sido lanzada en notas de la titulada Embajada del Comité revolucionario de Barcelona en Londres.

Entre otras mendaces afirmaciones que guardan relación con aquella y que, como todas, es resentida de la común falsedad y de la misma perfidia, ya que se asegura la llegada a España de 73 Jefes Superiores del Ejército alemán y su distribución entre un determinado frente del Sur y el ya aludido del Norte.

No interesa tanto desmentir la nueva patraña, ni hacer notar la falta de unas pruebas, que ni existen, ni pueden existir, como el hecho mismo de ser emitida previa fabricación intencionada de una especie que podría repercutir en daños ciertos y graves de la paz europea. Precisamente ese peligro es el que se busca y con él se trata de especular, despertando suspicacias de un patriotismo, como el de los franceses, que podrían sentirse alarmados o recelosos.

Nadie ignora que el Ejército de Franco opera bajo la inspiración y mandos absolutamente nacionales y que la frontera franco-española no conoce, en los sectores ya liberados, ni conocerá en los restantes otra autoridad que la del Gobierno de la nación española, movido hacia el pueblo vecino por leales sentimientos de amistad en la medida que marque la natural correspondencia.

La calumnia descalifica totalmente al que la urde para aprovecharse de ella y en mayor grado aún a los que se hacen profesionales de tan infame procedimiento, a falta de los recursos políticos que pudiesen asistir a la razón de que en absoluto carecen.



EL SEÑOR

Don Rafael Martínez Montfort

Falleció el día 16 de Abril de 1938 después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos don Rafael y doña Elena hermanas doña Pilar y doña Josefina (ausente) y doña Ana, hermano político don Luis Parras (ausente) hija política, nietos y demás familia.

RUEGAN a usted una oración por su alma e invitan al funeral que por su eterno descanso se celebrará a las 10 de la mañana del día 26 del corriente en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de los Remedios por lo que le quedarán eternamente agradecidos.

Comité Económico Regional de Tetuán

Se advierte al comercio la obligación que tiene de dar cuenta a este Comité de los pedidos en firme que tengan hechos de artículos contingentes...

Tetuán 18 de abril de 1938 Segundo Año Triunfal. El Presidente.- José Paura. (Rubricado).

Junta de Servicios Municipales

En el Matadero Municipal se encuentra depositado un burro que se hallaba abandonado en los jardines de la plaza de Muley el Mehdi.

En la Intervención Regional se encuentran, así mismo, los siguientes objetos encontrados en la vía pública...

Un paraguas. Una sortija al parecer de oro. Un rollo de alambre.

Tetuán 17 de abril de 1938 Segundo Año Triunfal. El Capitán, Vicepresidente, Luciano Garriga. (Rubricado).

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA

Delegación Local Sindical Ceuta

Cumplimentando ordenes de nuestras Jerarquías superiores, el día PRIMER DE MAYO PROXIMO, empieza a funcionar en esta C. N. S. la Oficina de Colocación Obrera...

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta a 20 de Abril de 1938. — II Año Triunfal. El Delegado Local Sindical

MENACHO LIBRERIA

Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864. Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

Grandes almacenes de tejidos

CASA IBANEZ La casa más surtida. Ultimas novedades

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional, 42. MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MAR. CHAS NACIONALES.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO A disposición de quien justifique su propiedad, se encuentran depositados en la Jefatura de la Policía Urbana...

En la Intervención Regional dos p-señas en billetes halladas en la vía pública. Tetuán, 21 de abril de 1938. — II Año Triunfal. El Vice-Prsidente, L. Garriga

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA DELEGACION LOCAL SINDICAL

Al objeto de facilitar la labor a desarrollar por nuestra Oficina de Colocación Obrera, se previene a todos los empresarios en general...

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta 20 de abril de 1938. — II Año Triunfal. El Delegado Local Sindical

Comité Económico Local

AVISO

Para conocimiento de los señores Comerciantes a los que les fueron adjudicados artículos contingentes para el segundo trimestre del año actual...

Ceuta 20 de Abril de 1938. — II Año Triunfal. El Presidente, P. O. (Rubricado)

JEBS "LA RIVA" COGNAC "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" Depósito en Ceuta AGENCIA PAULETE

Continental C14 NEUMATICOS Mangueras para todos los usos. Rodillos de imprenta. Bandas de Billar. Correas para transmisiones. Bandas de goma para sierras rotativas. Arandelas de goma. Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta LA TECNICA ING. E. RUDT General Prm, 12 TETUAN

Falange Española Tradicionalista y de las Jons SECCION FEMENINA Camaradas!! El impulso que Falange ha dado para el engrandecimiento de España con sus Heroes con sus Mártires con todos los que supieron morir por nuestra Patria...

PERDIDA de un bolso de señora, con cartas y fotografías el Jueves Santo. Se ruega a quien lo haya encontrado lo entregue en la Inspección de Policía.

Cerámica de los Castillejos Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono. 4.03 REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

ZEISS GEMELOS ZEISS AGENCIA OFICIAL CASA ROS CEUTA - TETUAN - LARACHE QUIERE USTED GANAR 25 PESETAS "EL FARO DE CEUTA", por intermedio del Comité directivo del torneo balompédico COPA DE LA FALANGE...

PROFECIA BALOMPEDICA TORNEO COPA DE LA FALANGE Deportivo Serrallo. S. E. U. Firma.

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbónicas y larabe. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

El homenaje nacional al glorioso general Mola

Relación número 13

- 727. D. Juan Manuel Sánchez, 2. 728. Doña Encarnación Maese Fernández, 3. 729. D. Francisco Muñoz Maese, 5. 730. D. Manuel Muñoz Maese, 3. 731. D. Antonio Muñoz Maese, 2. 732. Doña María Morales de Muñoz, 5. 733. Niño Francisco Muñoz Morales, 2. 734. Niño Luis Muñoz Morales, 1. 735. Niña Maruja Muñoz Morales, 1. 736. Niño Pepito Muñoz Morales, 1. 737. Niño Juanito Muñoz Morales, 1. 738. D. Francisco Reina Arrabal, 1. 739. D. Enrique Roland Pera, coronel de Ingenieros, 5. 740. D. José Tejero Ruiz, coronel de Ingenieros, 5. 741. D. José Cano Cabello, 5. 742 al 1.088. AGRUPACION DE ARTILLERIA DE CEUTA. Relación de los señores jefes y oficiales pertenecientes a esta Agrupación con expresión de la cantidad con que cada uno contribuye a la suscripción para el Monumento al general Mola: Comandante D. Guillermo Durán Pulis, 5. Capitán D. José Hernández Tarruella, 5; id. don Antonio Allue Sáez, 5; id. don Manuel Díaz Polgado, 5; id. don Modes to González Quiroga, 5; id. don Francisco García Moreno, 5; id. don Nestor Almazán Baserra, 5; id. don Eusebio Díez Arnal, 5; id. don Julio San Miguel Basilla, 5; id. don Buenaventura Rugez Manterola, 5; id. don Antonio Fernández González, 5; id. don Eduardo Suanes Jáudenes, 5; id. don Gonzalo González Revilla, 5; id. don Enrique Sánchez Aranda, 5; id. don Ignacio Ayuso Romero-Paz, 5; id. don Magin Párrada Hermoso, 5; id. don Joaquín Cabero Merino, 5; id. don José González Álvarez del Ron, 5; id. don José Álvarez Ossorio, 5; id. don Andrés González Hernández, 5. Teniente don Manuel Revuelta Cuesta, 5; id. don Juan Gilabert Ramírez, 5; id. don Salvador Cruz Cañero, 2; id. don Antonio Martínez Albert, 5; id. don Felipe Tejedor, 5; id. don Manuel Bango Abad, 5; id. don Rafael Astarriza Lejarituri, 5; id. don Antonio Moreno Zayas, 5; id. don Rafael Miralles Lizalza, 5; id. don Demetrio San Juan Expósito, 5; id. don Francisco Paz Gempiro, 5; id. don Cecilio Fuentes Martínez, 5; id. don Patricio Carrera Carpio, 5; id. don Juan Navarro Cayuela, 5; id. don Mateo Badillo Mora, 5; id. don Leudelfino Menéndez González, 5; id. don Antonio Rivero Peral, 5; id. don Cristóbal Talaverán So la, 5; id. don Alejandro Encinas Morales, 5; id. don Joaquín González Fernández, 5; id. don José González Soto, 5; id. don Juan Peñuelo Blanco, 5; id. don Sebastián Picozo Puyol, 5; id. don Jaime Fernández Mirandilla, 5; id. don Joaquín Salles Sánchez, 5; id. don Manuel Rubio Serón, 5; id. don Antonio Gómez Páez, 3; id. don Miera A. Mir Baños, 5; id. don Ricardo Hernández Revuelto, 5; id. don Juan González Mo lina, 5; id. don José Sánchez Sánchez, 5; id. don Juan García Ontiveros, 5; id. don Francisco Mateo Martínez, 5; id. don Paulino Plata Nuño, 5; id. don Manuel Frade González, 5; id. don Francisco Muñoz Gallana, 4; id. don Miera Hernández Lorenzo, 5; id. don Leopoldo Santamaría Expt, 5.000; id. don Mariano Torreño Pe llo, 5; id. don Antonio Robledo Silva, 5; id. don Félix de la Cuesta Ruiz, 5. Alférez, don Francisco Núñez de Castro, 5; id. don Tomás Romero Calderón, 5; id. don Al fredo Sánchez Melero, 5; id. don Luis García Ruiz, 5; id. don Manuel Acuña Benito, 5; id. don Nicolás Ruiz Berbel, 5; id. don Servando López, 5; id. don José Martínez Sierra, 5; id. don Anselmo de la Riva Pastre, 5; id. don José Suelvas Fernández, 3; id. don Juan Expósito Gómez, 5; id. José Quiroga Baez, 5; id. don Ernesto Vals Sobrán, 5; id. don José María Cervantes Abreu, 5; id. don Demetrio Núñez Soro, 5; id. don Jesús Lambert Tomás, 5; id. don Gumer síndico Gabán Cabezas, 5; id. don Severo Vázquez Miranda, 5; id. don Juan del Cano Arriola, 5; id. don Atanacio Rosillo Bermúdez, 5; id. don Valeriano García Rivas, 5; id. don José Expósito Romero, 5; id. don Pascual Gómez Pía, 5; id. don Isidoro Fernández Palacios, 5; id. don Antonio Sánchez Pérez, 3; id. don Moisés Replis Larriaga, 5; id. don Ignacio Barreño Rasche, 5; id. don Antonio Soto Fernández, 2.500; id. don Luis Castello Rodríguez, 2.500; id. don Hipólito Ortiz de Barrón, 5; id. don Jacinto Moreno Méza, 5; id. don Antonio Ari za Ménez, 5; id. don José Cuatrecasas Acedo, 5; id. don Antonio Beffa González, 5; id. don Aurelio Losada Olea, 5; id. don Francisco Castillo Bravo, 5; id. don Francisco Cholán Linares, 5; id. don Mariano Martín Martín, 5; id. don Salvador Caamaño Flores, 5; id. don Matías Quero González, 4; id. don Hermilio Lebozo González, 5; id. don Luis Molina Moreno, 5; id. don Matías Guaitero de Torre, 5; id. don Luis Díaz Martínez, 5. Veterinario, don Juvenal Nieto Arranz, 5. Coronel don Arturo Díaz Cle-

id. don Esteban Pérez Martínez, kilo 5'00; id. don Antonio Alvarez Machuca, kilo 5'00; id. don Manuel Saco del Haba, kilo 5'40; id. don José Oliva Guillén, kilo 6'80; id. don Ramón García Nieto, kilo 5'40; id. don Vicente Chaves Plaza, kilo 7'00; id. don Feliciano Perona Segundo, kilo 7'00; id. don Luis Páez Lobato, kilo 7'00; id. don Dionisio Vázquez Nieto, kilo 7'00; id. don Antonio Cifuentes Navarro, kilo 7'00; id. don Carlos Arregui Moreno, kilo 7'00; id. don Luis Merino Fernández, kilo 7'00; id. don Sinfriano Trejo Fernández, kilo 7'00; id. don Francisco Sánchez Pérez, kilo 7'00; id. don José Carmona Huguet, kilo 7'00; id. don Miguel López Luque, kilo 7'00; id. don Aureliano Rén don, kilo 7'00; id. don Francisco López, kilo 7'00; id. don Juan Antonio Pérez, kilo 7'00; id. D. Juan José Baeza, 5.

Carne de jabali Carne de piernas, kilo 3'50 Chuletas, kilo 3'50 Filetes, kilo 4'00 Carne sin hueso, kilo 4'00 Demás carne, kilo 3'00 Carne de cordero, kilo 6'20 Hígado y pulmón, kilo 3'50 Carne de cabra, kilo 3'75 Hígado y pulmón, kilo 3'75 Carnes de chivo, kilo 6'00 Hígado y pulmón, kilo 2'50 Huevos frescos del campo exterior, docena 3'30 Leche fresca de cabra o vaca, litro 1'20 Notas. — Los precios del pescado, están fijados en las carteleras de la Pescadería. Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los diferentes tableros del Mercado de Abastos con arreglo a la entrada diaria de estos artículos, de la zona o Península. Ceuta, Abril de 1938. — II Año Triunfal. El Alcalde-Presidente, Fernando López Canti.

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta PRECIOS MAXIMOS FIJADOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALLE

Carne de vaca De primera calidad en un trozo o en filetes, kilo. 6'20 De segunda calidad, con el 25 por 100 de hueso, kilo 4'80 Carne de cerdo, fresca Magro limpio o en filetes kilo 6'75 Chuletas, kilo 6'75 Hígado y pulmón, kilo. 4'00 Tocino fresco o salado,

Cooperativa Transportes de Marruecos SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CON-FORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS. PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS Para informes en Estación de Autobuses. Agencia "BILBAINA" Teléfono. 196

La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena. — Especialidad en pan moreno. — Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8 CEUTA

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? — HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES — EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA PRIMERO DE ABRIL DE 1938 (II AÑO TRIUNFAL) PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALLE.

Acete de oliva, corriente, litro, 2'35 Ptas. Idem de oliva, refinado, Litro, 2'50 Ptas. Alcohol de 96°, Litro, 2'50 Ptas. Alubias corrientes Gallegas, kilo, 1'65 Ptas. Idem andaluzas, kilo, de 1'55 a 1'95 Ptas. Idem mallorquinas, kilo, de 1'50 a 1'80 Ptas. Idem del Barco, kilo, 1'95 Ptas. Arroz, de Egipto, kilo, 1'55 Ptas. Idem del Lukus, clase O. O., kilo 1'50 Ptas. Idem idem idem, clase O. kilo, 1'60 Ptas. Azúcar granulada y de terrón, kilo, 1'45 Ptas. Café tostado "Brasil", kilo, 4'75 Ptas. Idem idem "Ambriz", kilo, 5'20 Ptas. Idem idem "Ambois", kilo, 5'80 Ptas. Idem idem "Puerto Rico", "Caracolillo" y "Santos", kilo, 6'55.

Carnes conservadas (lata de 1/2 kilo), lata, 2'00 Ptas. Cebada, kilo 0'75. Garbanzos, kilo, de 1'40 a 2'50 Ptas. Guisantes, kilo, 1'70 Ptas. Habas corrientes, kilo, de 0'80 a 0'90 Ptas. Idem superiores, kilo, 1'00 Ptas. Harina, kilo, 0'85 Ptas. Jabón verde, kilo, 1'80 Ptas. Idem blanco, kilo, 1'90 Ptas. Idem amarillo, kilo, 1'90 Ptas. Idem idem marca "Beceiro", kilo 2'45 Ptas. Idem pinta azul, de la Península, kilo 2'55 Ptas. Idem idem de Ceuta, kilo, 2'40 Ptas. Lentejas, kilo, de 1'40 a 1'85 Ptas. Manteca blanca de cerdo, kilo, de 5'00 a 6'00 Ptas. Sal, kilo 0'20 Ptas. Té verde "Suari", kilo, 8'50 Ptas. Té verde "Deux Palmiers", kilo, 14'00 Ptas. Trigo, kilo, 0'80 Ptas. Velas del Barco, Paquete, 1'40 Ptas. Idem Lunacera (400 gramos), paquete, 1'20 Ptas.

PAN Pan de flama o de miga blanda en piezas de 1 kilogramo, kilo 0'75 Ptas. Pan de familia o de miga compacta y dura, en piezas de 1 kilogramo o en dos de 0'500 kilogramos, kilo, 0'80 Ptas. Pan de idem idem. Pieza de 0'500 kilogramos, 0'40 Ptas. Pan de LUJO ESPAÑOL, dos piezas de 0'450 kilogramos o cuatro de 0'225 kilogramos 0'85 Ptas. NOTA. — Los precios del pan en sus diversas variedades, se entenderán en PANADERIA, sucursal o tienda de reventa. En los demás establecimientos autorizados legalmente para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio podrá gravarse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de LUJO ESPAÑOL y por 800 gramos en el FRANCÉS y de VIENA. Los artículos cuyos precios se indican des de un mínimo hasta un máximo, deberán estar en su casillero, saco, cajón, etc., con los precios correspondientes. Todos los establecimientos dedicados a la venta de artículos de comer deberán tener fijados con caracteres bien legibles, en sitio bien visible de sus respectivos escaparates una relación exactamente igual a la que aparece en la prensa con los artículos y los precios que autorizados por este Comité rigen para el mes de que se trate. Los establecimientos que carezcan de escaparates o vitrinas exteriores, deberán poner dichas relaciones de precios en la parte de su establecimiento más próxima a la puerta y de modo que desde la calle sin necesidad de entrar pueda aquella leerse perfectamente. La leche condensada se vende actualmente al público a los precios siguientes: Marca "MARIPOSA" 1'35 ptas. bote Marca "GAVIOTA" 1'70 ptas. bote Marca "LA PAYESA" 1'70 ptas. bote Marca "LA LECHERA" 1'75 ptas. bote Ceuta, 1 de Abril de 1938. — II Año Triunfal. EL PRESIDENTE

Sección Religiosa

SANTORAL

Sábado.- 23. Santo Jorge patrón de Cataluña; Felix, Forunado, Aquiles, mártires; Gerardo y Marolo, obispos; Adalberto, obispo y mártir; apóstol de Bohemia; Santa Victoria, virgen y mártir.

Domingo -1- después de la Pascua

"En aquel tiempo: Siendo ya muy tarde, aquel día, primero de la semana, y estando cerradas las puertas de la casa donde se hallaban reunidos los discípulos por miedo de los judíos, vino Jesús, y apareciéndose en medio de ellos, les dijo: La paz sea con vosotros. Dicho esto, mostróles las manos y el costado. Llenáronse de gozo los discípulos con la vista del Señor. El cual les repitió: La paz sea con vosotros. Como mi Padre me envió, así os envío también a vosotros. Dichas estas palabras, alentó — dirigió el aliento — hacia ellos, y les dijo: Recibid el Espíritu Santo. Quedan perdonados los pecados a aquellos a quienes los perdonareis, y que dan retenidos a los que se los retuviéreis.

Tomás, empero, uno de los doce, llamado Dídimo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Dijéronle después los otros discípulos: Hemos visto al Señor. Mas él respondió: si yo veo en sus manos la hendidura de los clavos y no meto mi dedo en el agujero que en ellas hicieron, y mi mano en la llaga de su costado, no lo creeré.

Ocho días después estaban otra vez los discípulos en el mismo lugar, y Tomás con ellos. Vino Jesús, estando también cerradas las puertas, y púsoles en medio, y dijo: La paz sea con vosotros. Después dice a Tomás: Mete aquí tu dedo, y registra mis manos; y trae tu mano y métele en mi costado, y no seas incrédulo, sino fiel. Respondió Tomás, y le dijo: Señor mío, y Dios mío. Dijo Jesús: Tu has creído, ¡oh Tomás!, porque me has visto; bienaventurados aquellos que sin haberme visto han creído.

Muchos otros milagros hizo también Jesús en presencia de sus discípulos, que no están escritos en este libro. Pero éstos se han escrito con el fin de que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios; y para que, creyendo, tengáis vida eterna en virtud de su nombre. Del Evangelio según San Juan, capítulo 20, versículos 19-31.

Admirable en extremo es el hecho de la Resurrección del Señor que en sí encierra un portentoso milagro y es al mismo tiempo el cumplimiento exacto de una verdadera profecía; él es el principal apoyo de nuestra fe y el más sólido fundamento de la religión cristiana, como lo afirma San Pablo cuando dice: "Si Cristo no resucitó, vana es nuestra predicación y vana también nuestra fe".

Más semejante prodigio debe ir acompañado de pruebas tales que sean suficientes a engendrar en nuestras almas la certeza del milagro, de suerte que quedemos plenamente convencidos de la verdad del mismo; por eso Dios nuestro Señor que ha creado al hombre y conoce como nadie las exigencias de la razón humana, nos ha dado sólidas, terminan-

tes, numerosas, capaces de llevar a nuestro entendimiento la luz necesaria para creer firmemente en el hecho de la Resurrección del Señor y hacer muy razonable el acto de nuestra fe.

Resucitó Jesús como lo había anunciado y por espacio de cuarenta días se apareció varias veces, —doce por lo menos se consignan en el Evangelio— y a diversas personas; a la Magdalena en forma de hortelano; a las santas mujeres a su vuelta del sepulcro; a los discípulos de Emaús; a San Pedro; a los apóstoles reunidos, sin Santo Tomás, de la que nos habla la primera parte del Evangelio de este día; todas estas apariciones el mismo día de la Resurrección; ocho días más tarde se aparece a Tomás con los demás Apóstoles, como se lee en la segunda parte del Evangelio arriba transcrito; a muchos discípulos junto al lago de Tiberíades; a los once apóstoles en la montaña de Galilea; a más de quinientos discípulos de los que la mayor parte vivían en tiempo de San Pablo; a Santiago el Mayor, a sus discípulos, en Jerusalén y sobre el monte de los Olivos; y finalmente a San Pablo, en el camino de Damasco, si bien esta tuvo lugar algún tiempo después.

Estando bien cerradas las puertas donde se hallaban reunidos los discípulos, Jesús aparece en medio de ellos y después de convencerles de que era el mismo a quien tres días antes habían crucificado mostrándoles para ello sus manos y el costado donde contemplaron los agujeros de los clavos y la herida abierta por la lanza, dirigió el aliento hacia ellos diciéndoles: "Recibid el Espíritu Santo. Quedan perdonados los pecados a quienes los perdonareis, y retenidos a los que se los retuviéreis" Al pronunciar estas palabras se cuando Cristo, instituyó el Sacramento de la Penitencia otorgando a los sacerdotes todos, como sucesores de los apóstoles en la obra de la santificación de las almas, el poder de perdonar y retener los pecados, para cuyo ejercicio es necesaria la acusación de los mismos, es decir la confesión, pues sin ella el sacerdote no sabe ni tiene medios de conocer si debe perdonar o retener; no es, por tanto la confesión obra de hombres, sino obra de Dios, ya que sólo Dios puede perdonar los pecados del hombre; Cristo, pues, como Dios que era pudo conceder y concedió tan gran poder a los sacerdotes.

Quando estas cosas sucedieron se hallaba Tomás con los demás apóstoles y tan pronto lo vieron le contaron todo lo acaecido. Acogió el apóstol la noticia con una carajada increíble. "Si no veo en sus manos las llagas de los clavos y no pongo el dedo en la llaga de los clavos, y mi mano en la llaga de su costado, no lo creeré", esta fué su respuesta. Es el lenguaje del sentido común a ras de tierra; declara que él quiere ver lo que le cuentan; más aún, quiere palpar, tocar, meter la mano donde entró la lanza, porque podía ser un fantasma sin ninguna realidad.

Agradecemos a Tomás aquella actitud energética, aunque no sea plausible su conducta, pues por ella tiene el mundo una prueba de la Resurrección capaz de satisfacer al más exigente. De más provecho, dice San Gregorio, fué para nosotros la incredulidad de Tomás que la fe de la Magdalena.

Quando ocho días más tarde vió al Señor y metió sus dedos en las heridas de las manos y su mano en la del costado, exclamó humilde y rendido "Señor mío y Dios mío" Palabras que la Iglesia desea repetir los fieles en el momento de la elevación de la Hostia y del Cáliz, y a las que ha concedido numerosas indulgencias; creamos firmemente que en la Hostia, aunque otra cosa digan los sentidos, está el Cuerpo de Cristo con su Sangre, Alma y Divinidad y en el Cáliz, la Sangre de Cristo con su Cuerpo, alma y Divinidad, porque así lo afirma la fe que se apoya en la autoridad infalible de Dios; adoremos a Nuestra Señora Jesucristo, oculto bajo las Sagradas Especies del pan y del vino y así mereceremos escuchar del Señor, aquellas dulcísimas y alentadoras palabras "Bienaventurados los que no vieron y creyeron".

Caramelos "Estampas Cine"

MARCA REGISTRADA

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbums que la casa al efecto reparte gratuitamente obtendréis bonitos y variados regalos.

De venta en confiterías y ultramarinos

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

Don Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga, para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas, y Santa Cruz de la Palma:

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN SEVILLA

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN HUELVA

Agentes señores Domínguez Hermanos

EN CADIZ Agente don Emilio Huart

EN MALAGA Agentes Sres. Suc. de Celestino Echevarría

EN CEUTA Y MELILLA SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA

EN VILLA SANJURJO Don Manuel Izquierdo Romero

Bibliografía

"EN EL AMANEZCER DE ESPAÑA"

Hemos recibido un libro del culto abogado tetuano don Fernando García Montoto, titulado "En el Amanecer de España", prologado por el Excelentísimo señor don Galo Ponte y Escartín.

En su libro García Montoto ha recogido sus charlas ante las emisoras de radio de la capital del Protectorado y sus discursos y conferencias en Teatros y salones de la misma ciudad.

En ellas aborda García Montoto los temas más variados y todos ellos tratados en primer término con exaltación patriótica, y después con amenidad y agilidad y adornado estilo literario, sin retorcerse mentalmente buscando la frase o la palabra, sino con claridad meridiana de una mente juvenil. Unas veces es el canto a las gestas heroicas de la Cruzada; otras varonil y energético, fustiga al enemigo mundial número uno: la Masonería; en otras, hace gala de su erudición jurídica, y en fin, toda la obra está llena de vida y merece los cálidos aplausos que nosotros no regateamos al buen escritor García Montoto.

El libro, magníficamente editado, se ha puesto ya a la venta en las librerías de Tetuán.

Azqueta y C.ª Ltda.

PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS
EFECTOS NAVALES

ACEITES GRASAS VALVOLINAS

Deposarios exclusivos para Marruecos del mejor cemento Portland artificial de producción nacional marca

LEMONA

BILBAO

CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO

CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

APOLO Edicto

Hoy 23 de abril II Año Triunfal continua de 6 a 1 Metro, presenta el ESTRENO de la superproducción YO VIVO MI VIDA por JOAN CRAWFORD

En la vida de una muchacha de sociedad, rica, mimada, has tiada de todo, surge potente y avasalladora un amor. Un hombre de otro círculo social y de otros ideales, pero noble y sincero. Y entonces tentada por la gran aventura, lo abandona todo, dejará los convencionalismos de la sociedad, y vivirá su vida junto al hombre aquel que sólo amor podía ofrecerle.

Todo el encanto femenino y delicioso de JOAN CRAWFORD fascinándonos en este papel pleno de emotividad y ternura.

YO VIVO MI VIDA está admirablemente secundada por Brian Aherne, Frank Morgan y a. Mac Mahan.

EN ESPAÑOL

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

REALIZACION "LAS CAMPANAS"

La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 8, pral., donde realiza todas las existencias

Ceuta 22 de abril de 1938. Segundo Año Triunfal. El Comandante Juez.— Antonio Jimenez Mora.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el próximo día 30 de Abril, y el día 6 de Mayo para Málaga, Palma y Génova, admitiendo carga y pasajeros para los puertos citados.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los puertos mencionados.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

Don Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga, para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas, y Santa Cruz de la Palma:

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN SEVILLA

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN HUELVA

Agentes señores Domínguez Hermanos

EN CADIZ Agente don Emilio Huart

EN MALAGA Agentes Sres. Suc. de Celestino Echevarría

EN CEUTA Y MELILLA SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA

EN VILLA SANJURJO Don Manuel Izquierdo Romero

Delegación de trabajo de Ceuta

ORDEN

Se recuerda a todos los Em presarios o patronos de cualquier clase de categoría, sin excepción alguna, la obligación que tienen de enviar a esta Delegación, todas las semanas, y precisamente el Sábado en su tarde, los parte de Alta, correspondiente a obrero o empleado que hayan admitido a trabajar a su servicio y las Bajas, de aquellos otros que hayan cesado, expresándose la clase de trabajo para que han sido con tratados y la fecha de comienzo y cese, respectivamente en los mismos.

En el Negociado del "Censo Profesional Obrero" de esta Delegación, se facilitan impresos para cumplimentar lo anteriormente expuesto.

Los contraventores a esta orden, serán severamente sancionados.

Por Dios España y su revolución Nacional Sindicalista. Ceuta a 8 de abril de 1938. Segundo Año Triunfal. El Delegado de Trabajo.— Jacobo Guitart.

APOLO Edicto

Hoy 23 de abril II Año Triunfal continua de 6 a 1 Metro, presenta el ESTRENO de la superproducción YO VIVO MI VIDA por JOAN CRAWFORD

En la vida de una muchacha de sociedad, rica, mimada, has tiada de todo, surge potente y avasalladora un amor. Un hombre de otro círculo social y de otros ideales, pero noble y sincero. Y entonces tentada por la gran aventura, lo abandona todo, dejará los convencionalismos de la sociedad, y vivirá su vida junto al hombre aquel que sólo amor podía ofrecerle.

Todo el encanto femenino y delicioso de JOAN CRAWFORD fascinándonos en este papel pleno de emotividad y ternura.

YO VIVO MI VIDA está admirablemente secundada por Brian Aherne, Frank Morgan y a. Mac Mahan.

EN ESPAÑOL

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

REALIZACION "LAS CAMPANAS"

La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 8, pral., donde realiza todas las existencias

Ceuta 22 de abril de 1938. Segundo Año Triunfal. El Comandante Juez.— Antonio Jimenez Mora.

Edicto Por el Ayuntamiento

LAS OBRAS DEL NUEVO ASILO

En nuestra entrevista con la primera autoridad Municipal, después de saludar al Alcalde señor Lopez Canti, el informador conversó largo rato con los señores señores Maeso, Diaz Murie y Puyoles, que en la mañana de ayer se trasladaron en visita de inspección, a las obras que se vienen realizando en el Parque del Doker donde se va a levantar el nuevo edificio para el Refugio de ancianos y niños.

Por los datos recogidos de dichos señores, parece que las obras van muy adelantadas habiéndose replanteado ya toda la cimentación, encontrándose trabajo en las indicadas obras gran número de obreros.

Los señores gestores, hicieron grandes elogios de los trabajos llevados a cabo y es de creer que estos no se han de paralizar ya que el nuevo Refugio ha de venir a llenar una necesidad hondamente sentida en nuestra población, pues de todos es conocido el edificio en donde en la actualidad está instalado.

EL JARDIN DEL PUENTE DEL FERROCARRIL

También se está trabajando activamente en la terminación del hermoso jardín que al lado del puente del ferrocarril, frente al sitio denominado el ángulo, se está replanteando. Quien pase por dicho lugar ha de verse sorprendido del cambio de perspectiva que ha experimentado aquel lugar. El jardín es otro jalón más que nuestro Ayuntamiento ha creado para el hermoseamiento de nuestra ciudad. Además, se han construido dos grandes, escalinatas para acceso al mismo que muy pronto ha de abrirse al público.

ENFERMO

Se encuentra algo delicado, por lo que no puede acudir a su despacho del Ayuntamiento el arquitecto Municipal, don José Blein Zaragoza, lo que verdaderamente lamentamos deseándole al amigo una completa mejoría.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el próximo día 30 de Abril, y el día 6 de Mayo para Málaga, Palma y Génova, admitiendo carga y pasajeros para los puertos citados.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los puertos mencionados.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

Don Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga, para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas, y Santa Cruz de la Palma:

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN SEVILLA

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN HUELVA

Agentes señores Domínguez Hermanos

EN CADIZ Agente don Emilio Huart

EN MALAGA Agentes Sres. Suc. de Celestino Echevarría

EN CEUTA Y MELILLA SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA

EN VILLA SANJURJO Don Manuel Izquierdo Romero

Banco Español de Crédito

Convocatoria para cubrir una plaza de aspirante con carácter provisional de acuerdo con las bases de trabajo del personal de la Banca, a la que podrán concurrir individuos de ambos sexos.

Las condiciones de la convocatoria constan en la tablilla de anuncios, fijada en la Sucursal del expresado Banco para conocimiento de los interesados.

El plazo de la convocatoria vence el día 30 del corriente mes, a las 12 del día.

Ceuta, 20 de Abril de 1938. -- II Año Triunfal.

Se advierte que las que no se presentaren dentro de la fecha indicada serán excluidas de la relación de turnos de trabajo.

Ceuta, 18 de Abril de 1938. -- II Año Triunfal.

El Jefe del Sindicato, El Delegado Sindical local.

La visita a nuestra ciudad de los niños musulmanes de la zona

Por conducto de los componentes de la Comunidad Musulmana de nuestra ciudad hemos sabido que se tiene la idea de invitar a los niños de las escuelas de la Zona para que visiten nuestra ciudad.

La iniciativa de la Comunidad Musulmana de Ceuta, nos parece admirable ya que con ello los innumerables niños Musulmanes tendrían ocasión para conocer Ceuta así como lo más pintoresco de nuestra ciudad, nuestros monumentos etc.

La visita, parece se efectuará en los meses de vacaciones para lo que esta Comunidad piensa invitarlos debidamente y hasta tenemos entendido que nuestro Ayuntamiento cooperará en sus posibilidades para que su estancia les sea todo lo grata que nosotros les deseamos.

De todas formas, sea cuando sea, que se realice dicha excursión de los niños de la zona nuestra ciudad sabrá recibirlos debidamente y será toda la población la que se unirá a la comunidad para agasajar a los muchachos, hijos muchos de ellos de nuestros hermanos que se encuentran luchando por nuestra misma causa. Así lo esperamos y desde luego estaremos al tanto para cuando dichas excursiones se realicen.

FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS ESTADO MAYOR

El Reglamento del Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria y el cuadro de Diagnósticos médicos de las lesiones, que en breve se pondrán a la venta en todas las librerías, se hallan mientras tanto a disposición de quienes precisen adquirirlos, en la Dirección de Mutilados de Guerra por la Patria, en Salamanca, al precio de DOS PESETAS CINCUENTA CENTIMOS, separadamente, cada ejemplar, cuyo importe deberá remitirse en sellos de Correos al hacer los pedidos.

Ceuta, 20 de Abril de 1938. -- II Año Triunfal.

De O. de S. E. El Coronel Jefe de E. M. José M.ª Baigorry

La Sala de la Audiencia de Cádiz

En la mañana de ayer pro siguió la actuación de la Sala de la Audiencia de Cádiz en el salón de sesiones de nuestro Ayuntamiento.

Se vieron las causas que a continuación detallamos:

Una contra Antonio Durán Cáceres, al que solicitaba el Ministerio Fiscal la pena de dos meses y un día de arresto mayor y el abogado defensor, que lo era el de la localidad, señor Vizcaino, la absolución, habiendo actuado como procurador el señor Barroso.

Otra contra Manuel Albalat a quien el Ministerio Fiscal solicitaba la pena de 10 meses y 21 días de arresto mayor, abogando por la absolución el defensor señor Vizcaino y actuando como procurador el señor Barroso.

Ambas causas una vez elevadas a definitivas las conclusiones por las dos partes, que dieron listas para sentencia.

Se suspendió la causa seguida contra Himo Ben Mohamed Riffien, por no haber comparecido el procesado.

JUICIOS PARA HOY

Para hoy están anunciados los juicios siguientes: Uno contra Manuel González Sánchez, actuando de defensor el letrado de la localidad señor Vicente y como procurador el señor Barroso.

ANIS BOMBITA

(DULCE AROMATIZADO)

Se impone por su calidad!!!

RUTE

CORDUBA

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN"

Bombón helado Finísimo. Ultima novedad en: VICENTINO

COMERCIALES INDUSTRIALES

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.]

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

"Mútua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3

GOLIAT

Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores.

Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Bar Jandilla

Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

¿QUERBEIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 3. CEUTA

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el próximo día 30 de Abril, y el día 6 de Mayo para Málaga, Palma y Génova, admitiendo carga y pasajeros para los puertos citados.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los puertos mencionados.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el próximo día 30 de Abril, y el día 6 de Mayo para Málaga, Palma y Génova, admitiendo carga y pasajeros para los puertos citados.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los puertos mencionados.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el próximo día 30 de Abril, y el día 6 de Mayo para Málaga, Palma y Génova, admitiendo carga y pasajeros para los puertos citados.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los puertos mencionados.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS BLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130.— EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 1.— EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.— EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.— EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.— EN GIBRALTE: Don Pedro Barro, Calle Real, 18.— EN RIO MARTIN: Catedral Realengo.

CRONICA DE GUERRA

Vandalismo rojo en el Valle de Arán

Por EL TEBIB ARRUMI

Mientras continúan realzando las columnas del frente de Cataluña movimientos que no parece discretos puntualizar, en el día de hoy el cronista ha llevado a cabo una excursión a los pueblos recientemente conquistados en la región del valle de Arán.

Traigo del recorrido una penosa impresión. Yo había dicho no hace muchos días, que se venía observando que los pueblos que nuestros soldados conquistaban por tierras de Aragón y Cataluña, por la vertiente pirenaica, una evidencia mejor de la conducta de los rojos. No fueron uno ni dos, sino más de veinte o treinta los pueblos de los citados sectores en los que al llegar nuestros soldados conquistadores no encontraron casi huella de la emancipación marxista; y desde luego, no encontraron en ellos aquel rastro de la despedida vandálica que produjeron en casi todos los pueblos de Zaragoza y Teruel, que los hemos ido arrebatando. Pero desde hace un par de días, están llegando a mi conocimiento informaciones, según las cuales, dicha sorprendente buena conducta roja había sido, totalmente, rectificada. Y de nuevo, singularmente en el valle de Arán, los pueblos que nuestros soldados conquistaban ofrecían muestras innegables del recrudecimiento de la ferocidad de la horda. He querido comprobarlo y, lo repito, traigo una impresión pesimista, porque puedo ofrecer mil ejemplos de verdaderas salvajadas, cuyos detalles no creo para no atribuir al ánimo de mis escuchadores.

Pero sí tengo propósito de dirigirme a los franceses. A todos los franceses, pero muy especialmente a los que tienen

una directa responsabilidad en la patente ayuda que vienen prestando a los rojos de España; cuando ya para nada existe duda de que su resistencia es inútil y cien veces criminal, puesto que sólo sirve para prolongar el derramamiento de sangre y dar lugar a la comisión de estos crímenes, que desde luego, están perpetrados por los rojos sin más finalidad que hacer mal, sólo por el gusto de hacerlo. Porque lo del valle de Arán ha obedido exclusivamente a una consigna de los franceses del frente popular, no ofrece duda. Les unas pocas rojas que habíamos ido estrechando contra el Pirineo, se batían mejor o peor, pero en franca retirada y sin mostrar la perversidad de otras partes: saqueando, volando todo lo que encuentran a su paso y clavando sus uñas en gentes inocentes. Pero un mal día el Gobierno de Barcelona decidió enviar al valle de Arán al conocido jefe, Marcial Guarnier, bien acreditado de antiguo con el título de "antihumanitario" por la cantidad de atrocidades que las fuerzas de su mando cometieron en Andalucía, Extremadura y pueblos que contornan a Madrid; y en cuantos, en fin, por donde pasaba, huyendo siempre. El tal cabecilla vandálico pudo, en efecto, llegar al valle de Arán, a tiempo para ponerse al frente de sus mesnadas, ya en franca huida. No pudo ni ser reconocido, ni supe ni supe contener nuestro avance, pero en cambio, cinco o seis días que ha estado por aquellos terrenos, se han caracterizado por una racha de furor y saña que se causan en esas destrucciones y matanzas de los desdichados habitantes de esos pequeños pueblos. Al final no tuvo más remedio que salir co-

te por sí solo, sobre la manera de proveer los puestos de representación de la España roja en el extranjero, según la influencia personal del solicitante y admitiendo peticiones, como para cualquier reparto catístico. La proximidad de la catástrofe final, por lo visto, ha hecho acrecentar la cola a las puertas del Ministerio de Estado. Bien lo valía la espera para poder salir del infierno rojo y además con reenumeración; pero la empresa ha variado un cartelito diciendo: "Para esta representación no hay billetes".

EN BROMA

Y EN SERIO

Gracias a Dios que "Le Matin" nos quiere a ir comprendiendo al comentar el avance de nuestro glorioso Ejército por todo el valle de Arán, vecino a los Pirineos. El tal "Le Matin" pregunta a Deladier y su Gobierno, si no es llegada la hora de ponerse ya de acuerdo con la España Nacional, o esperar a que completo el triunfo del Caudillo de la victoria ya cierto; en cuyo caso, franceses, no tiene gracia y salero entablar negociaciones con la buena ya salió del riesgo. "A buena hora, mangas verdes", diríamos todos de acuerdo con el refrán español, que por ser de España es cierto.

Piensenlo bien Deladier y con él todo el Gobierno, dando un paso que bien dado sería un paso muy bueno.

¿Tienen dudas todavía de que el triunfo será nuestro?

Préguentelo a Cataluña a quien viene muy al pelo un cantar que yo ahora canto, verá a ver si lo recuerdo:

"Y todo a media luz con gran leña en el cuerpo"
¿No es así, lectores míos? Lo demás no viene a cuento.

Angelín.

La suscripción pro monumento al general Mola

(Viene de la segunda página)

id. don Manuel Paniagua, 5; id. don Rafael Garzón, 5; id. don Rafael Ruiz, 5; id. don Aurelio Sordo Riola, 5; id. don José López Montes, 5; id. don José López Mateos, 5; id. don Fidel Rodríguez Andrés, 5; id. don Manuel Díaz Pérez, 5; id. don Vicente Molina Sánchez, 5; id. don Rafael Córdoba Rodríguez, 5; id. don Carlos Delgado Caracul, 2; id. don Teógenes Fuentes, Lorente, 2; id. don Eusebio Albalade López, 2; id. don Antonio Gallardo Medina, 5; id. don Emiliano Ortiz Martín, 5; id. don Fermín Ramírez Romaguera, 5; id. don Ramón Sánchez For, 5; id. don Félix Corral Sanz, 5; id. don Juan Bernal Bernal, 5; id. don Rosendo Alameda Chacón, 5; id. don Manuel Cuadrado Moreno, 3; id. don Manuel Pérez Saavedra, 3; id. don José María Pérez Cuesta, 3; id. don Alfonso Omos Sánchez, 3; id. don Rafael Moreno Barba, 3; id. don Antonio Miñana Andrés, 2; id. don Juan Porcuna González, 2.

Rubio, 5; id. don José Loureiro Sueltras, 5; id. don Manuel Realdo Jiménez, 5; id. don José Cárdenas Campos, 5; id. don José María Portilla Díez, 5; id. don Antonio Jiménez Molina, 5; id. don Antonio Gallardo Zambrana, 5. Relación de los señores del Cuerpo Auxiliador Subalterno pertenecientes a esta Agrupación con expresión de la cantidad que cada uno aporta a la suscripción para el Monumento al General Mola. Armero. don Juan Alvarez Santiso, 5; id. don Francisco López del Castillo, 5; id. don Celestino Prieto Carrasco, 5; id. don Agustador don José Ruiz Merlo, 5; id. don Emilio Robledo Silva, 5; id. don José González Bernal, 5; id. don Salvador Díaz Gallardo, 5; id. don Francisco Landim, 5; id. don José Portillo Ramírez, 5; id. don Raimundo Rubio Andújar, 5; id. don Avelino Losada Otero, 5; id. don José Fontaña Pintor, 5; id. don José Vázquez Martínez, 2; id. don Francisco Ocaña Cantero, 5; id. don Antonio Pérez López, 5; id. don Manuel Aguilar Ventoso, 5; id. don Angel Martínez Santos, 5; id. don José Barroso Velasco, 5; id. don Juan García Carrasco, 5; id. don Salvador Aguilar Besoso, 5; id. don Antonio Ortuola Rojas, 5.

Sánchez García, 5; id. don José López Vargas, 5; id. don José Pérez García, 5; id. don José Sánchez Andreu, 5; id. don José Bonilla S. govia, 5; id. don Julio Balksteros Rodríguez, 5; id. don Miguel Pérez Andújar, 5; id. don Manuel Álvarez Fernández, 5; id. don Manuel Gutiérrez Bermúdez, 5; id. don Manuel Salas Obispo, 5; id. don Odón Pérez Rodríguez, 5; id. don Ramón Muñoz Lara, 5. Total 270. Suma esta relación ... 1.818'00

Sargento don Manuel Cabello Marmolejo, 250; id. don Antonio Fuentes Fuentes, 250; id. don Manuel González Ramírez, 250; id. don Santiago García Herranz, 250; id. don Pedro Delgado Vera, 250; id. don Juan A. Olyva García, 250; id. don Oscar Díaz Martínez, 250; id. don Juan Calvo Ortiz, 5; id. don Emilio Guerrero Campaña, 5; id. don Antonio Carrasco Duarte, 5; id. don Enrique Madrid, 5; id. don Manuel Calero Caldero, 5; id. don Faustino del Rey Camarena, 5; id. don Sebastián García Llorca, 5; id. don Juan Moreno Córdoba, 5; id. don Lorenzo Oteiza Hernández, 5; id. don José Vázquez Vera, 5; id. don Agustín Pintos Iglesias, 5; id. don Antonio Romero Pérez, 5; id. don Julián Maganto González, 5; id. don Ursino Colmenero Gutiérrez, 5; id. don José Vidales Gómez, 5; id. don Angel Castaño Vázquez, 5; id. don Andrés Veraera Corde, 5; id. don Agapito Palenzuela Rodríguez, 5; id. don Mariano Negrete Gómez, 5; id. don Antonio Torres Ruiz, 2; id. don Antonio Pozo Román, 2; id. don José Jiménez Fernández, 2; id. don Salvador Caballero, 2; id. don José Ruiz Santisteban, 2; id. don José González Toledo, 5; id. don Gerardo López Collado, 5; id. don Adolfo Palenciano Almansa, 5; id. don Angel Guillermo de la Torre, 5; id. don Luis Valcárcel González, 5; id. don José Castillejos Monedero, 5; id. don Francisco Gómez Rodríguez, 5; id. don Manuel Pascual Julián, 5; id. don Rafael López Parro, 5; id. don Fermín Guerrero Barrio, 5; id. don Manuel León Muñoz, 5; id. don Rufino Paredes Rodríguez, 5; id. don Bautista Montañó Urraca, 5; id. don Sigfrido Marroquí España, 5; id. don Bernardo Palenciano Almansa, 5; id. don Juan Ramos Torres, 5; id. don Juan González Escobar, 5; id. don Leopoldo Escobar Martín, 5; id. don José Gómez

Importan las relaciones anteriores ptas. ... 2.369'00 Total recaudado hasta la fecha ptas ... 4.187'00

Nota. En la relación número 12, publicada ayer, y con el número 667 figuraba don Emilio Tendero siendo el verdadero nombre el de Francisco.

Orden del sector de Milicia del día 22 de abril de 1938. — II Año Triunfal.

Orden del sector de Milicia del día 22 de abril de 1938. — II Año Triunfal.

Orden del sector de Milicia del día 22 de abril de 1938. — II Año Triunfal.

Orden del sector de Milicia del día 22 de abril de 1938. — II Año Triunfal.

Orden del sector de Milicia del día 22 de abril de 1938. — II Año Triunfal.

Orden del sector de Milicia del día 22 de abril de 1938. — II Año Triunfal.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Jefatura Local

Con esta fecha recibe dos telegramas de la Bandera de Marruecos que dicen: "Bandera brillantes operaciones conquista nuevos laureles para la Falange, prestando comportamiento con nueva Medalla Militar y otra individual para el Comandante. ¡Arriba España! "Bandera Marruecos mi mando en brillantes operaciones con su sangre conquista nuevos laureles para Falange". Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 22 de Abril de 1938. — II Año Triunfal. El Jefe Local.

Otras varias noticias

EL OBISPO DE TORTOSA EN ZARAGOZA

Zaragoza, 22. — El Obispo de Tortosa que se encuentra en esta capital estuvo esta mañana orando en el templo del Pilar.

EN VALENCIA COMIENZA A CUNDIR EL PANICO ANTE EL AVANCE DE NUESTRAS TROPAS POR EL LITORAL MEDITERRANEO

Valencia, 22. — Esta ciudad fué una especie de refugio desde que nuestras tropas llegaron a los alrededores de Madrid. Aquí se refugiaron todos los mandos y jefes militares de aquella zona de guerras de retaguardia.

LA COTIZACION DE LA BOLSA DE PARIS

Paris, 22. — En la Bolsa de esta capital se ha cotizado hoy la libra a 160 francos; el dólar a 32'7 francos y el florin a 17'85 francos.

SEGUN "LE TEMPS" SOLO UNA CORDIALIDAD DE LAS CUATRO GRANDES POTENCIAS PUEDE ASEGURAR LA PAZ EUROPEA

Paris, 22. — El periódico "Le Temps" comenta en su editorial el viaje que han de efectuar el jefe del Gobierno francés Deladier y el ministro de relaciones exteriores Bonet a Londres, destacando la solidez del eje Roma-Berlín y diciendo que por otra parte tampoco puede separarse a Inglaterra de Francia.

SIGUEN LOS INCIDENTES EN PALESTINA

Jerusalén, 22. — Una parte de los árabes confinados en el campo de concentración de Haiffa han declarado la huelga del hambre y llevan tres días sin comer.

CONSEJO DE MINISTROS NIPONES

Tokio, 22. — Esta mañana se ha celebrado Consejo de Ministros bajo la presidencia del príncipe Konno. El ministro de la Guerra nipón ha informado a sus compañeros de Gobierno de su viaje de inspección a la China del Norte y Central. También dijo el Ministro de la Guerra que los efectos del Ejército chino han disminuido grandemente y que cada vez es menor la resistencia.

EL "GORDO" DE LA LOTERIA NACIONAL EN DOS HERMANAS

Sevilla, 22. — El Gordo de la Lotería Nacional, vendido en Sevilla y premiado con 150 mil pesetas fué llevado al vecino pueblito de Dos Hermanas, donde se hallaba muy repartido entre veinte modesta, habiéndolo causado el natural desbordamiento de alegría entre los arracidos.

SE HALLA MUY REPARTIDO ENTRE GENTE MODESTA

Sevilla, 22. — El Gordo de la Lotería Nacional, vendido en Sevilla y premiado con 150 mil pesetas fué llevado al vecino pueblito de Dos Hermanas, donde se hallaba muy repartido entre veinte modesta, habiéndolo causado el natural desbordamiento de alegría entre los arracidos.

SE ESTRELLA UN AVION INGLÉS PERECIENDO SU PILOTO

Londres, 22. — En las inmediaciones del aerodromo de Waddington, entró en barrena un avión de bombardeo de las fuerzas militares inglesas, que se estrelló contra el suelo quedando destruido por completo y pereciendo carbonizado el piloto.

NO HAY TALES AVIONES PARA SUIZA

Berna, 22. — De fuente oficial se desmiente las informaciones dadas por una Agencia de Prensa inglesa en las que se decía que el Consejo Federal Suizo había encargado a los Estados Unidos cien aviones de bombardeo.

ROOSEVELT CONSULTA CON FORD LA SITUACION ECONOMICA YANKI

Washington, 22. — El multimillonario norteamericano Henry Ford, ha sostenido una entrevista con el Presidente de los Estados Unidos, señor Roosevelt, para tratar de buscar una fórmula para solucionar la crisis económica que atraviesa los Estados Unidos.

UNA OLA DE FRIO DESTRUYE CASI TODA LA COSECHA DE ALSACIA

Paris, 22. — Una ola de frío ha destruido las dos terceras partes de la cosecha triguera.

RAZZIA EN LOS BARRIOS EXTERIORES PARISINOS

Paris, 22. — La policía francesa, ayudada por algunas tropas del Ejército, ha realizado varias razzias en varios barrios extremos de la capital, practicando cerca de un centenar de detenciones y recogien-

Pepene Vicente Sarria, heroico e inmortal muchacho turulense es "Flecha". ¡Español! ¿Quieres que los niños y los jóvenes de hoy sean mañana valientes defensores de tu Patria? Ayuda a la Organización Juvenil. Se su "Socio Pro tector".

Una significativa nota del Ministerio rojo del Exterior SE MULTIPLICAN LAS PETICIONES DE NOMBRAMIENTOS DIPLOMATICOS PARA ABANDONAR EL INFIERNO ROJO

Burgos, 22. — El Ministerio de Estado rojo ha publicado la siguiente nota: "En vista de la rápida acumulación de peticiones para puestos del servicio diplomático y consular y por si pudiera aumentar, como consecuencia de la publicación de patentes de Cónsules, cuyos nombramientos habían sido ya resueltos y publicados hace varios meses, el Ministerio de Estado informará a los solicitantes que, no habiéndose producido en los últimos 30 días ningún nombramiento más que los de Subsecretario de Estado y Propaganda seguirá siendo su criterio, mientras duren las actuales circunstancias, no hacer nombramientos para el exterior, como no lo existían absolutamente las más apremiantes necesidades del servicio." El anterior anuncio no precisaba comentarios. Expresa bastan-

La Lotería Nacional

Por un error material en nuestro número de ayer aparecía en el titular el sorteo de la Lotería Nacional, como Lotería Sevillana. Rectificamos el error que nuestros lectores habrán salvado ya, puesto que es sabido que la Lotería Pro-Combatientes de Sevilla se aplazó hasta el día 30 y su premio mayor es de un millón de pesetas.

Banco Hipotecario de España

COBRO DE SEMESTRES Aviso a los deudores morosos

Aún cuando los prestatarios de este Banco Hipotecario que tengan algún semestre vencido pendiente de su pago, habrá recibido directamente una circular recordándoles la necesidad de que en plazo de 30 días satisfagan sus descubiertos para evitarse los procedimientos coactivos que la Ley impone contra deudores morosos, se les dirige el mismo requerimiento por este medio de publicidad por si alguna de dichas circulares no hubiese llegado a su destinatario en cuyo caso, a petición del interesado, se le reproducirá, y para advertir, en general, a dichos prestatarios, que transcurrido el plazo concedido, se procederá conforme a las normas legales estatutarias y a las especiales que dictó en 12 de noviembre de 1937 la Junta Técnica del Estado. Los ingresos pueden efectuarse en todas las Sucursales del Banco de España. Valladolid, 16 de Abril de 1938. — II Año Triunfal. OFICINAS: Claudio Moyano 1-3. VALLADOLID.

Cuando la Patria está en armas, la avaricia es una traición. Puedes ser avaro -- y traidor -- guardando injus tificadamente objetos de metal cuando te los pide la Patria. Busca cuantos tengas y haz entrega de ellos a la Requisa de Chatarra, como todo buen español.

Doctor P. González-Haba - contra Serrallo A las 4